



# Ahora bien, FÉ es la realidad de lo que esperamos.

Por Alvaro Uribe Cerchar

 @alvarouribecerchar

 @alvarouribecerchar

 @alvarouribecer

**A**hora bien, fe es la realidad de lo que esperamos. Es la prueba palpable de lo que no podemos ver.

Hebreos 11:1

"Nunca Sueltes Tu Idea, abrázala hasta el final. Incluso cuando seas el único que crea en ella". Y esto tiene mucho que ver con la fe. Con la certeza de lo que esperamos, y la convicción de lo que aún no vemos, según el plan de Dios para nosotros. La incapacidad de la gente de Toyota hizo no solo que descartaran una idea de Soichiro Honda, sino también que no lo contraten como ingeniero, por considerarlo poco calificado. Aun así, el ingeniero Honda, nunca abandonó su idea, y decidió empezar, por su cuenta, a fabricar motos a los veintiséis años. Tras la Segunda Guerra Mundial, y ya con cierto éxito vendió su fábrica a Toyota, y con ese dinero emprendió la fabricación de motocicletas, pero ya con su propia

marca. Fue ahí cuando Fundó Honda Motor Company.

En la historia bíblica vemos a Dios compartiendo sus ideas, a hombres y mujeres, que por algún momento sintieron soledad, incapacidad y frustración, y muchos fueron echados de menos. Pero fue cuestión de tiempo hasta ver la fidelidad de Dios sobre los sueños que el pone en nosotros, según su propósito. Dios es fiel, y la idea que te dio para bendecir a muchos, sea una institución educativa, un negocio, una entidad sin lucro, o una obra de arte, en su tiempo las veras cumplida.

Oración: Amado Padre, dame un corazón como el tuyo; capaz de crecer, confiar y perseverar hasta el final. Lléname de tu paz, esa que sobrepasa todo entendimiento.  
¡Amén!

Para oración escríbenos al  
+57 (312)262-9916

